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Information aus dem nichtöffentlichen Teil 

der Sitzung vom 28.03.2017 

 

Im nichtöffentlichen Teil wurde über eine 

laufende Friedhofsmaßnahme informiert. 

Weiterhin wurde über eine 

Schadensersatzforderung informiert. 

Den Abschluss bildete eine Information über 

eine laufende Personalmaßnahme. 

Alle 3 Punkte mussten wegen schutzwürdiger 

Inhalte nichtöffentlich behandelt werden. 

 

 

Einwohnerfragestunde 

 

 

Durch einen Besucher wurde eine Frage zur 

Fusion der beiden VG`s gestellt. Die 

Beantwortung erfolgte im TOP 3. 

 

Durch einen weiteren Besucher wurde eine 

Frage zur Maßnahme Auf Suppenau gestellt.  

 

Fusion der VG Herrstein mit der VG 

Rhaunen,  Sachstandsinformation und 

Vorstellung des Fusionsvertrages. 

 

 

BM Weber stellte dem Rat die aktuelle 

Situation der Fusionsverhandlungen vor.  

Allen anwesenden Ratsmitgliedern wurde der 

Vortrag ausgehändigt. 

 

Es wurden Fragen zur Umlage und evtl. 

Einsparungen gestellt. Weiterhin zur Situation 

die entsteht wenn wechselwillige Gemeinden 
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die VG verlassen. Fragen zu einer geplanten 

KFZ Zulassungsstelle, zum Personal- und 

Raumbedarfskonzept, zur geplanten 

Servicestelle in Rhaunen sowie zur VG 

Ratssitzung im Juni in Herrstein. Die Fragen 

wurden ausreichend beantwortet. 

 

Bestätigung einer Eilentscheidung. 

 

 

Am 04.08.2017 wurde ein Abweichungsantrag 

zum Bebauungsplan Auf Neuwiese gestellt. 

Und zwar wurde beantragt dass statt der 5 m 

Abstand Garage zur Straße nur 4 m eingehalten 

dürfen. 

Nach Rücksprache mit der Bauabteilung und 

den beiden Beigeordneten wurde dem Antrag 

stattgegeben. 

Begründung: 

 Es werden 2 Garagen gebaut die als 

Abstellfläche ausreichend sind. 

 Es gab in der Vergangenheit schon 

Abweichungen vom Bebauungsplan. 

 Aufgrund der Hanglage wäre mit 

erheblichen Mehrkosten beim Bau zu 

rechnen. 

 Die Bauherren wollen noch im August 

anfangen. 

 

Beschluss:  
Der Rat nimmt den Eilentscheid zur Kenntnis 

und genehmigt ihn nachträglich. 

 

Abstimmungsergebnis: 

 

Gem. § 22 GemO hat Herr H.J. Herrmann nicht 

an der Abstimmung teilgenommen. 
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Information und Verschiedenes: 

 

 

Friedhof:  

 Immer wieder gibt es Beschwerden dass 

Rehe Blumen abfressen. Am 05.04.2017 

fand eine Ortsbegehung mit der 

Kreisjagdmeisterin, Frau Hügel, statt. 

Fazit, wir haben alles getan was getan 

werden muss. Es besteht kein 

Handlungsbedarf. Es sollten nur 

Hinweisschilder angebracht werden dass 

die Tore immer geschlossen sein müssen. 

 Kontrolle der Grabsteine fand am 

05.07.2017 durch den Ortsbürgermeister 

statt. 4 Grabsteine waren lose. 

Maßnahmen wurden eingeleitet. 

Stromlieferung:  

 Es erfolgt zurzeit die 4. 

Bündelausschreibung für die 

Stromlieferung durch den GStB. Die OG 

schließt sich dieser Ausschreibung an. 

I-Stock: 

 Die OG hatte 2 Anträge auf 

Bezuschussung von Maßnahmen aus dem 

I-Stock gestellt. Der Antrag Erneuerung 

Bürgersteig und Geländer Hauptstraße 

wurde genehmigt und mit einer 

Zuschusssumme von 36.000,00 € 

beschieden. Das ist eine Förderhöhe von 

60 %.  

 Der Antrag auf Bezuschussung der 

Straßenlampen wurde abgewiesen. Eine 

neue Antragstellung kann auch nicht 

erfolgen. Nach Prüfung ist diese 

Maßnahme nicht bezuschussungsfähig, 

aber umlagefähig.  
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Bergwerk: 

 Beide Strafverfahren wegen Einbruch am  

Bergwerk wurden eingestellt. 

 Am 28.06.2017 fand eine Beratung durch 

die Polizei bezüglich 

Einbruchschutzmaßnahmen am Bergwerk 

statt. Ergebnis. Keine weiteren 

Maßnahmen aus Sicht der Polizei 

notwendig. Es wäre über eine 

Einbruchwarnanlage nachzudenken. 

Kosten dafür sind nicht ermittelt worden. 

 Ladestation für E-Bikes am Bergwerk, 

gesponsert durch OIE 

Ampelanlage: 

 Hier wurde ein Antrag auf Umstellung 

der Ampel auf „Rufampel“ gestellt, d.h. 

die Ampel ist aus und schaltet erst auf 

Anforderung. Entscheidung steht aus. 

Termin: 

Nächste Ratssitzung 24.08.2017 

Kirmes 3. Wochenende im September 

Bundestagswahl 24.09.2017 

 

 

Information und Verschiedenes 

 

Es wurde über eine laufende 

Personalmaßnahme informiert 

 

Begründung warum der TOP 6 im 

nichtöffentlichen Teil behandelt wurde. 

 

Der TOP 6 enthielt Informationen zu einer 

laufenden Personalmaßnahme und musste 

deswegen nichtöffentlich behandelt werden. 




